

# Derechos de los trabajadores y desempleados

Derechos de los trabajadores y desempleados: es la intención de oración del Papa Francisco para este mes de octubre.

03/10/2017

«Debemos recordar siempre la dignidad y los derechos de los trabajadores, denunciar las situaciones en las que se violan estos derechos, y ayudar a que contribuya

a un auténtico progreso del hombre y de la sociedad».

«Pidamos hermanos por el mundo del trabajo, para que a todos se pueda asegurar el respeto y la protección de sus derechos y se le dé a los desempleados la oportunidad de contribuir con el trabajo a la construcción del bien común».

\*\*\*\*\*

### Intenciones mensuales anteriores.

*Las intenciones son confiadas mensualmente a la Red Mundial de Oración del Papa con el objetivo de difundir y concienciar sobre la imperiosa necesidad de orar y actuar por ellas.*

[opusdei.org/es-co/article/papa-francisco-derechos-trabajadores-desempleados-intencion-mensual/](https://opusdei.org/es-co/article/papa-francisco-derechos-trabajadores-desempleados-intencion-mensual/)  
(25/01/2026)